中国ハンドボール協会競技部

お願い

1 スローオフ後の握手について

スローオフ後にコート内において対戦チームの選手同士で握手をする光景が見られます。始まりの挨拶が自チームベンチサイドとその反対側となっているために、選手同士での挨拶ができていないためと思われますが、ゲーム開始のスローオフからゲーム終了までの時間は競技の時間として確保したいと考えています。そこで、選手同士の挨拶(握手)はスローオフ前の時間に終わらせ、スローオフ後は直ちにゲームの展開を開始していただきます様よろしくお願いいたします。

2 国民体育大会中国ブロック大会について

国民体育大会中国ブロック大会は、(公財)日本スポーツ協会ならびに各県教育委員会・体育協会主催の大会となっていますので、本大会の規定に準じて実施したいと考えます。ユニフォーム・背番号等ご注意いただきます様よろしくお願いいたします。

3 チームに帯同するカメラマンについて

各チームの記録を残すためのカメラマンが帯同するケースがあるかと思います。 競技会場との関係もありますので、大会本部に一声お声がけをお願いいたします。

以上3点、どうぞよろしくお願いいたします。